
９月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年９月２８日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

高畑教育総務課主幹 

 

○９月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、９月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○２０１８オリンピックデーラン中津大会の開催について 

 今冨体育・給食課長から、開催内容について報告。 

 ・オリンピック教室を開催する際に生徒に対し指導等が必要な状況ではないか。 

→学校、事務局職員含めて十分な事前協議を行い開催したいと考えている。 

 

○平成３０年第３回定例市議会代表・一般質問について 

 大江教育総務課長から、答弁内容について報告。 

 ・先生の確保については、何か解決策を考えていかなければならないと考える。 

例えば教育長の権限などで雇用契約できるような形などは考えられないか。 

  →基本的な制度の関係で、現状困難であるが、国・県に対して要望を行っていきたい。 

・通学路の安全対策の関係で、夕刻暗くなったときの危険個所も確認してほしい。 

→地域や保護者等の意見により街灯の状況を確認するなどいろいろな方法により対応したい。 

・給食費の納入率は上昇傾向なのか、又は例年同水準なのか。 

何年も未納の世帯に対しての対策は。 

→近年は同水準により推移している。未納世帯については、夜間訪問などで対応している。 

 しかしながら、転居先住居不明となった場合に、対応が困難な状況である。 

 

○その他 

 教育委員から 

 ・部活動の対応について方針を示したが、確実に実行されているか。 

  国から「週休２日」の指針が示されたが中津市としての方針は。 

→部活の形態により統一は図れていないかもしれないが、休暇については実行されている。 

 大分県の方針が示され、今年度末を目途として市の方針を定めたいと考えている。 

 ・「移動動物園みたいなことを行っていただきたい」と保護者要望があったのでお伝えする。 

 

 

 

 

 

 

【裏面に続く】 



粟田教育次長兼学校教育課長から「中学生のハローワークプロジェクトについて」の主旨等を 

報告し、意見を求めた。 

 ・農林水産業部門においては、現場をよく知っているコーディネーターなどを巻き込むと容易 

に行えるのでは。 

 ・体験中の事故等の責任などで二の足を踏む事業所もあるのでは。その辺りが明確になるとよ 

いのでは。 

 ・受け入れ側の体験談の声をまとめ、次の募集の際に評価内容を踏まえた募集もできるのでは。 

 

 

１４：５６ 閉会 


